

Zahlreiche ehemalige Liebigschüler trafen sich gestern in den Schulräumen wieder.

Liebigschüler feierten nach 25 Jahren Wiedersehen

108 Alterskameraden trafen sich gestern

Gießen (sm). Vor einem Vierteljahrhundert legten an der Liebigschule insgesamt 173 Schüler ihre Abiturprüfung erfolgreich ab.

fen - zuletzt hatte man sich anläs- kannten Brauerei groß feierte. slich des zehnjährigen Abiturju-

aus den USA angereist. Seitens der Schulleitung begrüßte der stellvertretende Schulleiter Joachim Sieben die Gruppe, die anschließend die Liebigschule besichtigte. Seitens des Ehemaligenver-Am gestrigen Samstag wurde an eins begrüßte Heiko Mankowsky alter Wirkungsstätte Wiedersehen die Abiturjubilare. Rudi Richter gefeiert. Hans Happel und Hans- ermöglichte sogar einen Einblick Dieter Klein hatten das Jubiläums- in die einstigen Abitur-arbeiten. treffen organisiert, zu dem sich Nicht zuletzt dabei wurden Erininsgesamt 108 Alterskameraden nerungen an die große Abi-Feier einfanden. Eigens zu diesem Tref- 1975 geweckt, als man in einer be-

Nach der Schulbesichtigung traf biläums getroffen --waren Achim man sich auf dem Grillplatz in Klein-Jungblut und Franziska Hanreich linden zum geselligen Miteinander.